

10 31 2013 Los Tiempos

Crece compra de alimentos de Perú debido a escasez

El ingreso de alimentos del Perú se incrementó en un 300 por ciento en los últimos 10 días, según datos de la secretaria de Conflictos de la Confederación Nacional de Gremiales y Cuentapropistas, Mercedes Quisbert.

Quisbert señaló que el objetivo de la importación es reducir el precio de los productos de primera necesidad en el país para garantizar una fiesta de Todos Santos tranquila para la población.

“Antes llegaban a Bolivia cinco camiones, ocho camiones, ahora se ha incrementado a 20 camiones por día, pero no abastecen los camiones que hay en el Desaguadero, en este momento hay faltante de transporte y estamos ya mandando de la ciudad de El Alto para que puedan llegar más productos”, señaló la dirigente.

Aclaró que se trata de un aporte del sector gremial a la economía del país.

“Estamos apoyando para que bajen los precios de la papa, el tomate y las frutas, se está importando bastante del Perú, ya son 10 días que están llegando los productos”, apuntó.

“Se puede decir que en este momento de escasez se está recurriendo no sólo al Perú, sino también a Argentina y a Chile, cumpliendo todas las exigencias de ley, con la mejor calidad para nuestro país, respaldado con el estudio de Senasag”, dijo Quisbert.